

08.04.1961

Gründung der Lebenshilfe Brühl

06.01.1964

Eröffnung einer Tagungsstätte in Brühl-Heide

16.08.1971

Die Tagesbildungsstätte wird auf Antrag der Lebenshilfe Brühl umgewandelt in eine „Schule für Geistigbehinderte“. Träger ist der Landkreis Köln

27.12.1975

Gründung der Lebenshilfe Erftstadt e.V.

01.07.1978

Grundsteinlegung für „Haus Lebenshilfe“ durch die Lebenshilfe Erftstadt

01.07.1979

Einweihung von „Haus Lebenshilfe“

1980

Nutzung von Räumen der alten Brühl-Heider Schule durch die Lebenshilfe Brühl gemeinsam mit dem „Verein für Körperbehinderte“ zur Veranstaltung von Bastelabenden

1981

Studenten der Universität Köln führen Freizeitnachmittage für Kinder und Jugendliche der Lebenshilfe Brühl durch

1983

Veranstaltung von abendlichen Treffs für erwachsene Behinderte in Brühl durch die Lebenshilfe Brühl

03.01.1985

Beschlussfassung zum Bau einer Wohnstätte für die stationäre Unterbringung von Menschen mit geistiger Behinderung bei der Lebenshilfe Erftstadt

26.05.1988

Gründung einer gemeinsamen Gesellschaft „Lebenshilfe Gemeinnützige Wohnstättengesellschaft für Brühl und Erftstadt mbH“ mit den beiden Gesellschaftern Lebenshilfe Brühl und Lebenshilfe Erftstadt, die zu je 50% am Stammkapital beteiligt sind

28.09.1991

Grundsteinlegung für die Wohnstätte für die stationäre Betreuung von 34 Menschen mit geistiger Behinderung („Haus Rotbach“) der GmbH, die mit Unterstützung der „Aktion Sorgenkind“ und der öffentlichen Hand sowie des Kreises, des LVR, der beiden Kommunen Brühl und Erftstadt und der VR-Bank gebaut werden soll

26.11.1994

Eröffnung von „Haus Rotbach“ mit einer Belegung von 34 Bewohnern in 14 Einzelzimmern und 10 Doppelzimmern

01.06.1999

Eröffnung einer Außenwohngruppe des „Hauses Rotbach“ mit 6 Bewohnern in Brühl.

2003

Gründung des Fachbereichs „Ambulant Betreutes Wohnen“ in der GmbH

03.12.2004

Beschlussfassung der Lebenshilfe Erftstadt zum Bau eines Wohnhauses mit sechs Apartments im Rahmen des Betreuten Wohnens mit Unterstützung der Aktion Mensch und der Deutschen Stiftung für Behindertenhilfe.

2005

Beschlussfassung der Lebenshilfe Brühl zum Kauf und zur Renovierung eines Apartmenthauses mit sechs Apartments im Rahmen des Betreuten Wohnens mit Unterstützung der Aktion Mensch und der Deutschen Stiftung für Behindertenhilfe

2006

Gründung des Fachbereichs „Offene Hilfen“ (Schul- und Kindergartenbegleitung und Familien unterstützender Dienst) in der GmbH

27.07.2006

Änderung des Firmennamens der GmbH in „Haus Rotbach gGmbH“

31.03.2007

Grundsteinlegung für das Apartmenthaus in Erftstadt.

01.11.2007

Einzug von 6 Mietern in das Apartmenthaus in Erftstadt.

2008

Einzug von 7 Mietern in das Apartmenthaus in Brühl

03.02.2010

Änderung des Firmennamens der GmbH in „Lebenshilfe Rhein-Erft-Kreis Süd gGmbH“

11.09.2012

Fusion der beiden Lebenshilfe Vereine Brühl und Erftstadt zum Verein mit dem Namen „Lebenshilfe Brühl-Erftstadt-Wesseling e.V.“

07.06.2017

Beschlussfassung der Gesellschafterversammlung zur Änderung des Namens der GmbH in „Lebenshilfe Brühl-Erftstadt-Wesseling gGmbH“